

La Tarn-et-Garonnaise Laura Jaguelin décroche l'or aux Mondiaux militaires de parachutisme



Sport, Caussade, Tarn-et-Garonne

Publié le 08/07/2022 à 10:52 , mis à jour à 17:40

Fin juin en Autriche, la Caussadaise a été sacrée double championne du monde militaire de parachutisme, avec ses coéquipières de la délégation tricolore. Une belle satisfaction pour la jeune femme de 23 ans.

Laura Jaguelin est rentrée d'Autriche il y a quelques jours avec les valises lestées de deux médailles d'or. La Caussadaise de 23 ans participait, du 20 au 29 juin, au championnat du monde militaire de parachutisme à Güssing, au sud de Vienne. Pour sa deuxième année en junior sous les couleurs du drapeau tricolore, la jeune femme réalise un doublé : championne du monde militaire par équipe en précision d'atterrissage (PA) et au combiné des nations (qui regroupe trois épreuves de PA, voltige et vol relatif).

A lire aussi : **PORTRAIT. Tarn-et-Garonne : à 22 ans, la Caussadaise Laura Jaguelin va disputer les Mondiaux de parachutisme en Russie**

"Avec Déborah Ferrand, Stéphanie Texier, Léocadie Ollivier de Pury et Maud Serve [ses coéquipières, NDLR], on savait qu'on avait des cartes à jouer, qu'on pouvait le faire", confie Laura Jaguelin. La déception de ne pouvoir être classée en individuel (faute de participantes en junior) a vite laissé place à l'émulation collective : "Je me suis battue pour l'équipe. En précision d'atterrissage, nous étions quatre au lieu de cinq. Nous n'avions donc pas de "joker", il fallait qu'on soit là à chaque saut. C'est d'autant plus beau d'avoir décroché la médaille dans ces conditions."



Laura Jaguelin lors de l'épreuve de précision d'atterrissage. / Photo Bundesheer.

La Marseillaise, un moment inoubliable

Une belle satisfaction pour la toute jeune équipe de France, **en bronze l'année dernière aux Mondiaux de Russie** : "Ce titre reflète vraiment notre esprit de groupe et notre engagement collectif." C'est aussi une jolie récompense à titre personnel pour Laura Jaguelin. "La compétition demande beaucoup d'investissement tout au long de l'année."

Entre le parachutisme et mon travail d'assistante d'éducation au lycée de Caussade, j'ai peu de jours de repos, sourit-elle. C'est quelque chose de fou de décrocher un titre de championne du monde en deux ans."



Laura Jaguelin (à gauche) et ses coéquipières de la délégation tricolore. / Photo Bundesheer.



L'équipe de France féminine de parachutisme sur la plus haute marche du podium. / Photo Bundesheer.

Pour la jeune femme, double championne de France de parachutisme ascensionnel en PA (2018 et 2019), le moment le plus émouvant restera sans doute la montée sur le podium : "Entendre résonner la Marseillaise pour la première fois en épreuve internationale, c'est quelque chose de très fort émotionnellement, un moment inoubliable. J'ai encore peu de compétitions à mon actif mais je suis fière de représenter la France de cette façon."

Laura Jaguelin aura tout juste le temps de savourer ces deux nouveaux titres avant de reprendre son envol. Cette fois pour deux coupes du monde, fin août à Thalgau (Autriche) et fin septembre à Locarno (Suisse). Elle enchaînera ensuite avec les championnats de France à la rentrée. La Caussadaise entend maintenant s'imposer en individuel : "J'ai encore d'autres objectifs à atteindre."



Hélène Deplanque 
suivre ce journaliste

[Voir les commentaires](#)

Réagir



Ajouter un commentaire

[Publier mon commentaire](#)

[Lire la charte de modération](#)

[Les tops de la semaine](#)